SINGA

Chers amis, chers membres de la grande commmunauté SINGA en France, bonjour !

Les mesures exceptionnelles prises en mars 2020 pour lutter contre la pandémie modifient
I'activité de SINGA. Transformons une crise en innovation | Trouvons des solutions pour créer

autant de lien social malgré les restrictions !

Jusqu’d nouvel ordre, tous les événements conviant plus de 20 personnes sont suspendus ou
rendus digitaux dans toutes les villes SINGA. Pour les événements en petit comité, plus d’infos

aupres des makers concernés.

SINGA continue plus que jamais & créer, innover et créer du lien | Nous invitons tous nos

partenaires qui auraient des questions, conseils ou remarques sur la poursuite de nos activités


https://singa.io/fr

O nous contacter aux adresses habituelles ou via contoct(@singo.fr. Montrons ensemble

gu’une fois de plus, nous sommes & la hauteur des défis proposés par nos sociétés !
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Dear friends, dear SINGA members |

The exceptional measures taken in March 2020 to fight the pandemic are changing SINGA's
activity. Let's transform a crisis into innovation together! Let's find solutions to create as many

social links despite the restrictions.

Until further notice, all events involving more than 20 people are suspended or organized in a
digital way - when possible - in all SINGA cities. For small-group events, you will get more

information from the makers & organizers.

SINGA continues more than ever to create, innovate, bridge and bound ! We invite all our
partners who have questions, advice or commments on the continuation of our activities to

contact us at the usual addresses or via contact(@singafr. Let’s show together that once

again, we are up to the challenges of our societies.

Toute I'équipe SINGA France
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